

Sitzung vom 06.05.2020

Wer ist da? Manuel, Chris, Julian, Eva, Deyar, Maria, Hans, Johanna, Rocco

Gäste: Jarah

Unterstützung durch: TC

TOP1: Hilfe in der Coronakrise

- Videowettbewerb für Jugendliche (veranstaltet vom Jupa)
- Props für Manuel Engagement (Tafel, Hopfengarten, ...)
- Weitere Infos: Man kann noch Filme bis zum 25.05. für die Kurzfilmnacht einreichen

TOP2: Düngeverordnung (vertagt)

TOP3: Förderungen

- Benötigt wird ein eingetragener Verein (laut Christoph)
- -> Bayerischer Jugendring als Institution die Fördergelder vergibt
- Nachlesen auf der Webseite (<https://www.bjr.de/themen/foerderung/>), welche Förderpakete es gibt
- Christoph schaut nach und liest sich ein
- Langfristige Projekte kommen eher in Frage -> Lofi

TOP4: Lofi

- Aufnahmeprogramm ist veraltet, jedoch könnte man theoretisch aufnehmen
- Appelton als neues Programm (395€) -> mind. für 5 Jahre in Gebrauch
- Möglicherweise im Sommer ein Workshop mit DJZyfa geplant
- Abstimmung: Will das Jugendparlament die Kosten für das Aufnahmeprogramm zahlen?
- 7x ja , 0x nein, 1x Enthaltung

Zwischen TOP: Laufende Kosten fürs Jupa

- TC hat ein Dokument über die Kosten des Jugendparlaments angelegt
- Die Stadt gibt ab 2020 1000,-€ mehr dem Jugendparlament -> Dankeskarte für Bürgermeister und Veröffentlichung einer Pressemitteilung

TOP5: Onlinebanking

- Bank hätte Formulare soweit verschickt -> Julian kümmert sich so schnell wie möglich darum

TOP6: Fotoleihe

- Anfang einer Pressemitteilung wurde verfasst -> Inhalt: Aufruf alte Cams 'abzugeben' (Rocco, Christoph und Johanna)
- TC setzt sich mit Karl in Verbindung und sagt sobald es neue Infos gibt Bescheid (Drohne)

TOP7: Dosenleihe

- Julian und Paul formulieren bis zur nächsten Sitzung noch aus

TOP8: Plakate gegen Rassismus

- Plakate sollen in der Stadt aufgehängt werden
- Wer? Julian und Deyar mit der Ape (ab dem 08.05.2020 um 13:00Uhr)

TOP9: Skateleihe

- Bei Blue Tomato bestellt
- Rechnung kommt bei TC an
- Sobald die Sachen da sind, werden sie von Rocco, Johanna und TC eingeräumt

TOP10: Neues Logo

- Paul und Rocco haben nichts bezüglich des neuen Logos geschafft
- -> Rest vertagt

TOP11: Moorpetition

- Manuel, Simon, Elli und Jarah waren heute dort und haben sich mit Frau Hartmann unterhalten
- Landkreis hat das Grundstück gekauft und will das Moor wieder in Gang setzen
- Nicht allzu alte Bäume wurden gefällt -> können nicht mehr CO² binden und O² produzieren
- Anwohner sind betroffen
- *Frau Hartmann sammelt Statments und legt diese dem Landratsamt vor*
- ***Manuel verfasst ein Statement bis zur nächsten Sitzung***

TOP12: Nächste Punkte

- Wasserspender werden am Volleyballplatz installiert (Damaliger Antrag von Manuel ans letzte Jupa)
- Bücheraustauschregale: WhatsAppGruppe die sich um dieses Thema kümmert (Manuel, Mary, ?)
- Hauptergebnis des Flyers: Konzept funktioniert, Jugendliche haben die Vorschläge im JUZ hauptsächlich aufs JUZ bezogen, nach Corona in Schulen verteilen
- Liste an Vorschläge aus der Jugend erstellen
- Manuel und Mary berichten über das Gespräch mit der Jugendparlamentsinitiative in Ingolstadt
- Stand Food-Workshops -> Johanna und Mary könnten das Thema konzipieren
- Stand Podcast -> Themen im Voraus überlegen (Sobald Corona rum ist, wird der Raum besichtigt)
- Stand Stellplätze -> Nur Satzung überflogen, sonst nichts neues

TOP13: Nächster Termin

- Wann? 27.05.2020 um 19 Uhr
- Wo? Im Discoraum des JUZes